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委   員   長  それでは、休憩を解いて再開いたします。          （13時28分） 

154ページの教育費から、201ページの予備費までの審査を行います。御質問

のある委員は挙手をお願いします。 

古 谷 委 員  じゃあ先に、１点だけです。181ページです。ここの上から３つ目の（６）の

会計年度任用職員の給与費の関係のところです。金額はあれですけども、この

前、本会議の中でもですね、学校警備員がここで４年度から見て２名ほどここ

でなくなって、削除されておりますので、この辺の経過をですね、ちょっとお

知らせいただきたいというふうに思います。非常に、切りつけ事件があったり

ですね、しておりますので、その辺のところをちょっとお伺いしたいというふ

うに思います。 

教 育 課 長 補 佐  学校警備員につきましては、令和４年度までは２名体制で行っておりました

が、令和５年度につきましてはもちろんですね、児童・生徒の安全・安心を最

優先に考えることは当然なんですけれども、その中で新たな方法、いろいろな

方法が考えられると思いますので、学校の意見とかも現場の話もよく聞きなが

ら、よりよい方法を考えていきたいと思っております。以上です。 

古 谷 委 員  はい、ありがとうございます。令和５年度からですね、２名減らしたという

ことで、現場から何か声は上がってないですかね、減らすということに対して。

また新たな方法ということで今あったんですが、検討が進んでいるのかどうか、

お知らせ願いたいと思います。 

教 育 課 長 補 佐  まだ来年度予算の承認前ですので、具体的に話はしておりませんが、今後十

分話をしていきたいと思います。 

古 谷 委 員  予算前ということで今お答えありましたけども、非常に大事な問題ですので、

これ父兄からも何か言葉が、話が出てくるかもしれませんので、その辺の対応

もお願いしたいということと思います。また、大規模改修工事も始まりますの

で、この辺のところも関連してくるのかなというふうに思いますけども、学校

の安全のためにですね、ぜひよい方向で検討のほうをお願いしたいと思います。

以上です。 

委   員   長  以上でよろしいですか。ほかの委員の方、いかがでしょうか。どうですか、
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そちらのほうは。産業厚生。（「よろしいです。」の声あり） 

内 田 委 員  ページの199ページ、中段の、負担金補助及び交付金の中の、町スポーツ協会

補助金が昨年度よりも240万ほど減になってるんですけど、これは何か原因があ

るんですかね。 

委   員   長  その１点ですか。ほかにはないですか。 

内 田 委 員  はい、それだけです。 

教 育 課 長 補 佐  スポーツ協会の補助金の関係なんですけれども、スポーツ協会の補助金の関

係なんですが、令和５年度はまた新たなやり方も考えていこうということで、

町民の親睦大会と、あとスポーツフェスティバルの関係を、例えばスポーツ協

会や地域のスポーツクラブなどにやってもらうというふうな考え方も検討して、

そういったところに委託するのも一つの方法として予定をしております。以上

です。 

内 田 委 員  ちょっと今、意味は分からないんだけど、250万減になってて、今までいろん

な事業をやってたわけでしょ。町スポーツ協会の。 

町      長  その分の予算をですね、見てもらえれば、委託料のほうに、12番の委託料の

ところに247万9,000円、ここにその予算が移ってる。なので、実際のところ今

みたいな可能性がですね、スポーツ協会でも受けてもらえればいいように、あ

とは民間の会社さんなり事業者さんも受けるように、委託料につけただけなん

です。 

内 田 委 員  なるほどね、委託料に移ったわけね。 

町      長  そうです。町の方向性としてこういう事業を、要は低下させるということじ

ゃなくて、今後の今のスポーツ協会さんの運営の話をいろいろ聞いてると、な

かなかそれが負担になっているという話もあったりしてるので、それでもそれ

を超えてスポーツ協会で受けていただけるならいいでしょうけども、それがな

かなかやっぱり難しいよといったときには、もうそのスポーツ協会の委託費の

中に…委託費じゃない。負担金に入れちゃうと、その後また予算の組替えをし

なきゃいけなくなるので、どっちにも動けるように、その分だけ外して委託料

に…ということです。 
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内 田 委 員  今の御説明で分かりました。私、最初ね、いろんなスポーツ大会が少しずつ

減らしていくのかと思ったんですよ。そうじゃなくて、反対に増やす方向に今

いてね、スポーツフェスティバルとか親睦のね、やるということですから、分

かりました、結構です。 

委   員   長  はい、次の方、挙手してください。 

南 雲 委 員  １点お伺いいたします。ごめんなさい、165ページなんですけれども、ＩＣＴ

のＧＩＧＡスクール構想で、タブレット端末の…あ、ごめんなさい。タブレッ

ト端末の… 

委   員   長  予算のね、説明のところの事業名言ってくださいよ。165までは分かったんで

すけど。 

南 雲 委 員  はい、すみません。ごめんなさい、今ちょっと、急に指されたので。165ペー

ジの、11番の学校ＩＣＴ推進事業ですね。これはＧＩＧＡスクール構想による、

１人１台の配置されてるタブレット端末の維持管理経費や、その事業をサポー

トする支援員の配置に係る経費ということでありますけれども、何か1,100万円

減額になっていますけれども、この減額になったことについてお伺いいたしま

す。 

委   員   長  その１点でよろしいですか。 

南 雲 委 員  はい。 

教 育 課 長  昨年度までは事務局費で一括見てたんですが、松田小学校、寄小学校、松田

中学校に一部維持サポートの予算を振り分けましたので、規模的には同額、同

規模のものでございます。以上です。 

南 雲 委 員  ＩＣＴの支援員さんということで、先生のほうも異動とか、いろいろ学校に

よってね、進み方がばらばらということで、本当に先生のほうも御苦労されて

いると思いますけれども、これ、本当に進めることが大事なことなので、また

引き続きよろしくお願いいたします。以上です。 

委   員   長  ほかの委員の方、いかがですか。 

井 上 委 員  ページでですね、163ページ、７の英語教育推進事業の中でですね、常任委員

会のほうではお聞きしたんですけれども、詳細をですね、教えていただきたい
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ということで、委託料の外国語指導助手派遣支援委託料660万円。これは外国語

指導助手ＡＬＴ派遣支援に係る委託料だということの説明は頂きました。でで

すね、これのですね、660万円の内訳ですね、分かれば、教えていただきたいと

思いまして、お願いをいたします。 

委   員   長  ほかは、よろしいですか。その件で議論のやり取りということで。 

井 上 委 員  教育費だけですよね。教育費までですよね。 

平 野 委 員  予備費まで。 

井 上 委 員  予備費まで。まあ、いいや。いいです。 

委   員   長  結構ですか。じゃあ、教育、よろしくお願いします。 

教 育 課 長 補 佐  ＡＬＴの660万円の内訳ということですが、主に、そのＡＬＴ、新たに来られ

るＡＬＴのいろいろ生活面での補助等ですとか、そういったいわゆるマネジメ

ント的なものと、あとＡＬＴの技能向上に係る研修的な部分等が主なものにな

ります。 

井  上  委  員  もう少し、その生活面とか研修とか、幾らぐらいとか。 

教 育 課 長 補 佐  はい、そのＡＬＴのマネジメント業務に係る部分が97万3,000円、ＡＬＴの研

修など技能向上に係る部分が114万7,000円、あと、英検の関係、英語検定に係

る関連の部分が115万2,000円、交流事業関連業務が36万7,000円、あと、イング

リッシュカフェ等のイベント業務が55万6,000円というふうな、あと、諸経費が

かかっております、それに諸経費がかかります。以上が内訳になります。 

井 上 委 員  詳細のところまで、ありがとうございます。その中でですね、これはＡＬＴ

のほうは、今まで２名いられて、ここで２名増になると。と、４名ということ

ですよね。そのマネジメントとか研修とか英検というのは別かもしれないんで

すけども、生活面の助成というふうなところでね、やはり外国から来られた方

をという話ですけれども、そういった人とですね、今までいた、従来からＡＬ

Ｔを担当をしていた人との、そういったその身分保障みたいな形に、生活面の

助成ですか、というのが差が出てしまっているように見えるんですけれども、

その辺の考え方について何かありましたらお願いします。 

教 育 課 長  これまでの直接雇用した２名につきましても生活支援というのは行っており
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ません。家賃補助とか、そういったものも行ってません。今回のマネジメント

というのは、生活に必要な契約の支援とか、オリエンテーションとか、あと、

雇用関係の書類の提出とか、公的な手続の同行とかに加えまして、通常事業、

保育の支援とか、そういったマネジメントを行う業務としてマネジメント業務

ということで、予定させていただきました。 

委   員   長  遠藤課長、今、質問の趣旨が回答が違ってる。 

教 育 課 長  この委託料のプラス２名につきましても、そういった生活の支援というか、

家賃の補助とか、そういったものは含まれておりません。これまでの…。 

委   員   長  含まれてないから、差がついちゃってて、不平等じゃないかというのを、６

番は質問しているように、私は聞こえるんですよ。そのことについて、回答を

お願いします。 

教 育 課 長  今、説明した以外の、その不平等さはないということでございます。生活の

家賃の補助とか、そういったものは含めれておりませんので、不平等というこ

とはございません。 

井 上 委 員  よく分からない。今までの人は、直接雇用費ですね。報酬、いわば人件費的

な部分のみだということで理解をしていたんですけれども、今度、新たにここ

で、５年度予算で増員される方の部分のここの委託料の中には、そういった、

その生活面、住居とかですね、生活費というものに対する助成はあるんです

か、ないんですか、先ほどの説明だと、あるように聞こえたんですけども。 

教 育 課 長 補 佐  そういった助成はありません。 

井 上 委 員  じゃあ、その待遇面では、今まで、４年度までですね、やっていた方がその

まま引き継がれるのかな、ちょっと分からないんですけど、そういう人と、今

度新たにここで、これはその前の会計年度任用職員給与費の中に入っている部

分の人の部分で、そういった差がないということで、よろしいですか。 

教 育 課 長  そのとおりでございます。 

井 上 委 員  そこについては分かりました。さらにですね、ちょっとここで、新たに、こ

ういった形をやる場合ですね、その幼稚園への外国語指導助手の派遣支援とい

うことで、幼稚園教育に関わるその英語指導、あ、外国語指導ですかね、英語
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とは限らないのかな、分かりませんが。そういったものの考え方をですね、ち

ょっと整理をして、お願いをしたいと思います。 

委   員   長  質問の趣旨、分かりましたか。分からなかったら、聞いてもいいですよ。ち

ょっと分かりにくいかなって感じしたんだけど。 

井 上 委 員  幼稚園に、さらにね、ここで英語指導助手が幼稚園教育の中にかかわってい

く、そういう考え方を、どこまでそういう必要性としてね、教育委員会のほう

で認識をして、令和５年度からの事業等の中に取り込んでいくのかと。 

教 育 課 長  これまでも幼稚園は、週１回、ＡＬＴが訪問しましてやっておりましたが、

それよりも、さらに深く、詳しくということで、若年から子供たちの英語力、

学習の意欲を向上させる目的として、十分に若い幼稚園の年齢時から今回取り

組むものでございます。 

井 上 委 員  じゃあ、今まで週１回ということで、５年度以降は、どういうふうに考えて

いますか。 

教 育 課 長  毎日、幼稚園で英語に触れ合う機会を設けることで予定しております。 

井 上 委 員  毎日。これはあれですか、松田幼稚園も寄幼稚園も毎日ということで理解し

てよろしいですか。 

教 育 課 長  松田幼稚園、寄幼稚園、どちらもでございます。 

井 上 委 員  はい、分かりました。以上で終わります。 

平 野 委 員  193ページ、図書館についてお尋ねします。全体の図書館費が、ほぼ半減ぐら

いに下がっているというところで、細かく見ていくと、備品図書購入費に関し

ては少し上がっているんですが、図書館のシステム保守管理委託料がかなり下

がっているのと、システム賃借料自体が項目がなくなったということで、この

辺りのお考えを聞かせてください。 

教 育 課 長  ネットワークがつながる新しいシステムを探しているということでございま

す。それは、小・中学校と図書館が連携するシステムなどを考えております。

新年度予算、当初予算では計上をしておりませんが、今度どこかでのタイミン

グでお願いすることとなると思いますので、その際はよろしくお願いしたいと

思っております。以上です。 
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平 野 委 員  新しいシステムを探しているということですが、これ、そこまで何とか切れ

ずに使うわけにはいかないんでしょうか。 

教 育 課 長  令和５年６月まで、その今のシステムが継続期間となっております。 

平 野 委 員  ６月まで。 

教 育 課 長  はい。それまでは、そのシステムで運用しておりますが、それまでに、その

６月末までには、どういった方向にするかっていうのを、引き続き考えていき

たいと思ってます。 

平 野 委 員  ６月ってもう、案外ね、時間あるようでないので、本当にしっかりと急いで

探すなら探す、切り替えるなら切り替えるでお願いしたいんですが。やはり図

書館のシステムというのは、松田だけで単独でというのではなくて、相互借り

出し、それから県との接続。今、県のほうの検索で、ページから入ると全部、

松田のも出てきます。そういったところで、そこにつながれないようなもので

あると、小・中学校までつながったとしても、ちょっとそれはまた違うものに

なってしまいますので、そこで松田だけがぽこんと穴があくっていうことにな

ると、大変目立ちます。それから、本当に使い勝手が悪い、資料探すのにね。

すごくよくないなと思います。総合計画の中でもね、生涯学習について、学習

機会の充実、学習の場の整備ということは、はっきりとうたってますのでね、

その辺の穴があかないように、ぜひお願いいたします。町長、それ、よろしい

でしょうか。 

町      長  先ほど課長が話したとおりでございます。 

委   員   長  それで、よろしいですか。 

平 野 委 員  はい。 

委   員   長  これで、全員から質疑を受けました。154ページの教育費から201ページまで

の予備費、これについて終了とさせていただきます。款別の質問は以上で終了

いたします。 

一般会計予算の全体を通じての質問、それと総括的な質問事項、この件に関

して、御意見を伺いたいと思います。初めに、議長におかれましては、各款別

は控えていただいて、総括でというふうな話がありましたので、初めに議長さ
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ん、よろしくお願いします。 

 


